
 Gerade auf HeiseErledigt

Beitrag von „kuckkuck“ vom 10. Februar 2020, 17:36

Doctor Plagiat Irgendwo hast du recht, scheint ein Trend zu sein. Ich persönlich habe Clover nie
benutzt und fand es schon immer schlimm, habe das auch immer so kommuniziert und
begründet, aber auch das mag ein wenig kontraproduktiv sein  Ich bin froh, dass es kein
Monopol mehr gibt, dass sich in Code-Verfall rühmen kann und im besten Fall führt der Erfolg
von OC dazu, dass sich mal wieder konzentrierter und sinnvoll an Clover gesetzt wird (denn
Entwicklungen wie ein AudioDXE als EFI Treiber hat beim besten Willen niemand als
Standardtreiber gebraucht, Potenzial für Entwicklung ist aber da...). Clover und OC sind zwei
sehr unterschiedliche Konzepte und basieren auf sehr unterschiedlichen Philosophien, eine
Koexistenz ist definitiv denkbar und sicherlich auch sinnvoll.
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